



MEDIENMITTEILUNG

Informationspavillon zum Umbau des Parlamentsgebäudes

Ab 9. Oktober kann sich die Öffentlichkeit vor Ort über den Fortschritt der Umbau- und Sanierungsarbeiten am Parlamentsgebäude in Bern orientieren: Die Parlamentsdienste haben den Informationspavillon mit umfassenden Angaben zum laufenden Bauvorhaben ergänzt.

Die Umbau- und Sanierungsarbeiten am Parlamentsgebäude laufen auf Hochtouren. Dies ist möglich, weil die Herbstsession 2006 gegenwärtig in Flims stattfindet. Während der Auswärtssession wird auch der Informationspavillon der Parlamentsdienste umgestaltet.

Am 9. Oktober 2006 nimmt er seinen Betrieb wieder auf. Neu werden detaillierte und aktuelle Informationen zum laufenden Umbau- und Sanierungsprojekt verfügbar sein. Der Standort des Pavillons in Bern befindet sich im Innenhof des Bundeshauses West und ist von Montag bis Freitag, jeweils zwischen 09.00 und 17.00 Uhr, geöffnet.

Unmittelbar hinter dem Pavillon hat das Bundesamt für Bauten und Logistik (BBL) eine „Sonderausstellung“ zum Projekt „Umbau- und Sanierung Parlamentsgebäude“ eingerichtet. (Eröffnung am 16. Oktober 2006) Hier erhalten Interessierte anhand zahlreicher Dokumente und Bebilderungen fundierte Auskünfte rund um Hintergrund, Zielsetzung und Philosophie des Bauvorhabens.

Bern, 6. Oktober 2006, Parlamentsdienste in Zusammenarbeit mit dem Bundesamt für Bauten und Logistik (BBL)